
ATA N° 013/2017 

---Nona sessão Ordinária do dia três de maio de dois mil e dezessete. ------------------------ 

---Presidente: Deivid Rafael da Costa Vargas (PSDB). ------------------------------------------------ 

---1°Secretário Ver. Marcelo de Oliveira Machado (PP). ----------------------------------------------- 

---2°Secretário Ver. André Evandro Becker (DEM). ----------------------------------------------------- 

---Demais vereadores: Ademir Tasso Kunast (PT), Anderson de Azevedo Vargas (PT), 

Darci Pereira da Silva (PT), Guaraci Braga da Silva (PT), Isaias da Rosa Silva (PSB), 

Renato Pereira Vargas (PTB). --------------------------------------------------------------------------------

---Às dezenove horas e onze minutos, havendo número regimental, o Sr. Presidente 

invocando a proteção de Deus declarou aberta a sessão cumprimentando a todos os 

presentes. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---Em seguida o Sr. Presidente convidou o 2°secretário, a fazer a leitura do texto bíblico.  -- 

---Em seguida, o 1° secretário procedeu à leitura das correspondências e proposições 

enviadas a casa: ---Claiton R.M. da Silva, Solicitando utilização da sala de reuniões da 

câmara nos dias 19 e 20/04/17 para realizar matriculas do curso veterinário. ---Oficio 

nº127/2017 Executivo Municipal, encaminhando as leis 1555,1556 e 1557/2017. ---Oficio 

nº09/2017 Executivo Municipal, solicitando as dependências da câmara para uma reunião 

dos pais do berçário. ---Oficio nº0128/2017 Executivo Municipal, encaminhando o PL 

nº062/17. ---Oficio nº0130/2017 Executivo Municipal, encaminhando o PL nº063/17. ---

Oficio nº06/2017 Secretaria Municipal da Saúde, solicitando as dependências da câmara, 

capacitação para visitadores da primeira infância melhor. ---Partido Democrático 

Trabalhista (PDT), solicitando as dependências da câmara dia 06/05 para uma convenção. 

---Oficio nº0132/2017 Executivo Municipal, encaminhando o PL 064/2017. ---Oficio nº 

0145/2017 Executivo Municipal, encaminhando o PL 065/2017, em regime de urgência. ----

---Dando prosseguimento, uma vez que a leitura da ata não foi requerida por nenhum 

vereador, o Presidente colocou em discussão a ata n°011/2017. Como não houve 

contestação e de acordo com o parágrafo 1° do art. 82 do regimento interno ele declarou 

aprovada. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------ESPAÇO DE LIDERANÇAS------------------------------------------

---Aberto o espaço de lideranças, seguindo o critério de rodízio entre os partidos, a ordem 

para pronunciamento neste espaço foi: PSB, PT PTB, DEM, PP. ---------------------------------- 

----------------------------------------EXPEDIENTE COMUM--------------------------------------------------

---Não houve oradores. -----------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------ORDEM DO DIA---------------------------------------------------

---Projeto de lei n° 057/17 do Executivo Municipal que "Autoriza o Poder Executivo 



Municipal a custear Exames Toxicológicos para motoristas do quadro de cargos, e dá 

outras providências.” ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por unanimidade). ------

---Projeto de lei n° 059/17 do Executivo Municipal que "Autoriza o Poder Executivo a 

conceder auxílio à Empresa ELETRONICA LAUX EIRELI - ME, em conformidade com a 

Lei Municipal n°. 433/05 e alterações.” ---Em discussão. ---Em votação (Rejeitado com 

voto dos vereadores Ademir Tasso Kunast, Anderson de Azevedo Vargas, André 

Evandro Becker, Darci Pereira da Silva, Guaraci Braga da Silva, Isaias da Rosa Silva, 

Marcelo de Oliveira Machado, Renato Pereira Vargas). -------------------------------------------

---Projeto de lei n° 060/2017 do Executivo Municipal que: “Dispõe sobre a inspeção 

Sanitária e Industrial dos produtos de origem animal no município de Tabaí e dá outras 

providências.”  ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por unanimidade). --------------

---Projeto de lei n° 062/2017 do Executivo Municipal que: “Autoriza o Poder Executivo a 

doar sombrite ou plástico para estufa ao Senhor Sadi de Oliveira, para produção de 

verduras e legumes, em conformidade com a Lei n°.1.181/2012.” ---Em discussão. ---Em 

votação. (Aprovado por unanimidade). ------------------------------------------------------------------

---Projeto de lei n° 063/2017 do Executivo Municipal que: “Autoriza o executivo municipal 

abrir crédito especial no orçamento do município de 2017 no valor de R$638,68 

(seiscentos e trinta e oito reais e sessenta e oito centavos) e dá outras providências.” ---

Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por unanimidade). --------------------------------------

---Projeto de lei n° 065/2017 do Executivo Municipal que: “Autoriza contratação temporária, 

emergencial de excepcional interesse público e dá outras providências.” ---Em discussão. -

--Em votação. (Aprovado por unanimidade). -----------------------------------------------------------

---Projeto de Resolução nº 001/17 do Legislativo Municipal que: “Altera o Regimento 

Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Tabaí.”  ---Em discussão. ---Em votação. 

(Aprovado por unanimidade). ------------------------------------------------------------------------------

---Requerimento n°.012/17 do ver. Anderson de Azevedo Vargas. ---Em discussão. ---O 

primeiro vereador a utilizar a palavra foi Anderson de Azevedo Vargas, cumprimentou a 

todos e falou que seu requerimento pede esclarecimento para ver, porque faz quatro 

meses que iniciou o ano e ele quer saber para poder informar a população em que etapa 

se encontra a reforma do caminhão Mercedes e do Cargo, porque em quatro meses 

gostaria de ter pelo menos uma base para poder falar para as pessoas se eles estão em 

mecânica para ser feito manutenções como lhe falaram no diferencial e no motor, é um 

requerimento que ele fez porque já aconteceu no município com um caminhão GMC, toda 

a população já ouviu falar nisto, tem até um processo em andamento, foi mandado o 

caminhão GMC para fazer uma reforma no motor e trocaram o motor deste caminhão por 



outro motor, isto custou um valor de trinta e oito mil novecentos e quarenta. Disse também 

que sua preocupação é saber, pois as pessoas perguntam onde se encontram estes 

veículos, disse que não está pedindo providências que façam, não tem poder para isto, 

mas para poder explicar para a população onde se encontram, pois parte está em conserto 

e quanto irá custar, solicita aprovação dos colegas se possível. .---Em votação. (Aprovado 

por unanimidade). ----------------------------------------------------------------------------------------------

---O presidente interrompeu a sessão por cinco minutos para que o secretário da 

agricultura Marcos Antônio de Azevedo explicasse seu projeto de lei nº064/2017 que 

entrará em votação na próxima sessão. --------------------------------------------------------------------

----------------------------------------EXPLICAÇÕES PESSOAIS--------------------------------------------

---O primeiro vereador a utilizar a palavra foi Anderson de Azevedo Vargas, cumprimentou 

a todos e agradeceu os colegas por terem aprovado seu requerimento, falou também 

sobre o projeto da empresa Catupi, disse que seu posicionamento não é contra o 

incentivo, mas foi publicado e tem um projeto na prefeitura que a câmara de vereadores 

fez uma economia segundo o presidente divulgou, que irão contribuir com o valor de dez 

mil reais, querem o aceleramento do projeto na prefeitura, disse também que o Marcelo 

falou que virão mais recursos e será aprovado este projeto o quanto antes, disse que se o 

prefeito puder dar mais dez mil é a favor para ajudar a empresa se instalar, falou que votou 

contra o projeto e explica o seu posicionamento, disse que é contra o aluguel, mas a favor 

do recurso de dez mil, pois a internet é uma área muito importante em nosso município, 

porque muitas vezes deixam de fazer trabalhos da faculdade por não ter o acesso, querem 

sim investir nesta área. Falou também sobre a política que semana passada teve aqui o 

colégio Carlos Gomes foi um debate com o nosso colega que a diretora lhe passou que 

não foi proibido o pessoal do Quininho ir até a tela vender a merenda ela lhe passou esta 

informação e ele gostaria de repassar aos colegas, pois acha importante saberem, falou 

também sobre o seu requerimento dos caminhões que estão na mecânica. Disse que o 

Marquinhos falou que será feito o motor do Cargo e o diferencial do Mercedes, solicitou ao 

Marquinhos como secretário que sabe das informações que atualizem sobre o assunto. 

Convidou os colegas da bancada para fazerem uma comissão para acompanhar mais de 

perto estas reformas porque foi aprovado na câmara um projeto no valor de cento e vinte 

mil reais para a empresa CONPASUL, na verdade não foi cento e vinte mil aprovaram mil 

e quinhentas cargas de materiais para ser feito o asfalto de aterrados que custará em 

torno de cento e vinte mil, por isto devem estar acompanhando para poder explicar para a 

população. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---O segundo vereador a utilizar a palavra foi André Evandro Becker que cumprimentou a 



todos, falou sobre seu voto contrário ao projeto da Catupi, da mesma forma que seu 

colega falou, espera o mais rápido possível que venha o projeto, disse que o seu voto é a 

favor e da importância da internet no município. Disse que terão o apoio deles falou 

também sobre a sessão passada sobre comprarem salgadinho na escola, falou que não foi 

proibido pelos professores e sim pelos pais que foi registrado na ata da escola e como o 

Anderson falou a professora procurou ele e disse que não foi proibido e que é dever da 

escola, os alunos saírem do pátio após o horário de escola isto é lei, falou que da forma 

que foi explicado encerra este assunto, pois acha que isto não vai levar a nada e daqui 

para à frente continuará trabalhando pelo município da forma que está. Encerra 

agradecendo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

---O terceiro vereador a utilizar a palavra foi Isaias da Rosa Silva cumprimentou a todos, 

falou sobre a sua posição contra o projeto Catupi.com, pois foi anunciada outra verba e 

acredita que já está vindo para a Câmara o projeto, com certeza será a favor e quer mais 

que a empresa cresça aqui em Tabaí, falou sobre o assunto do caminhão, disse que 

semana que vem o Ford estará por ai, o outro estão fazendo um laudo para ver a forma 

como foi moído o diferencial, foi por isto que eles colocaram em uma autorizada, estão 

esperando um laudo e o que lhe chamou muito atenção é que não é numa oficina 

qualquer. Ressalta que em quatro anos sofreram, até mesmo o seu bairro sabem como é, 

pois os caminhões tomavam sumiço e procuravam explicação e não tinham, então é bom 

terem explicações e saber o que está acontecendo. Encerra agradecendo a todos. ----------

---O quarto vereador a utilizar a palavra foi Marcelo de Oliveira Machado, cumprimentou a 

todos, falou que votou contra o projeto da Catupi.com porque irão contribuir com dez mil e 

estão acelerando este processo, disse que votou no que achou que era certo e sobre o 

caminhão o cargo é para estar semana que vem foi o que o prefeito e o secretario falaram 

e o outro irá demorar, mas em breve chegarão os dois caminhões. --------------------------------

---O quinto a utilizar a palavra foi o vereador Ademir Tasso kunast cumprimentou a todos 

falou que votou contra o valor do aluguel, mas com certeza quando chegar o projeto dos 

dez mil, vinte ou trinta votará a favor, desejou que a Catupi faça um ótimo trabalho. 

Encerra agradecendo. -------------------------------------------------------------------------------------------

---Com nada mais havendo a tratar às dezenove horas e quarenta e cinco minutos em 

nome de Deus declarou encerrada a sessão. ------------------------------------------------------------  

 

  

 



 

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


